

L'actu du jour

Du nouveau sur la reprise de l'école

Ce mardi, le ministre de l'Éducation nationale a apporté des informations sur la reprise des cours, à partir du 11 mai. Tous les élèves ne rentreront pas en même temps.



Le ministre de l'Éducation, a annoncé, hier mardi, que la reprise des cours s'étalera sur 3 semaines à partir du 11 mai. © Ludovic Marin/AFP.

La reprise des cours s'étalera sur **trois semaines**, par niveaux de classe. « *À partir du 11 mai, nous ferons d'abord rentrer les grandes sections, les CP et les CM2* », a expliqué le ministre de l'Éducation nationale, Jean-Michel Blanquer.

La semaine suivante, le 18 mai, ce sera au tour des 6^{es}, des 3^{es}, des 1^{res} et des terminales.

Toutes les autres classes reprendront la 3^e semaine, le 25 mai.

Quel que soit leur niveau, les élèves travailleront par **petits groupes de 15 élèves maximum** afin de limiter les contacts.

Les parents n'auront pas l'obligation d'envoyer leurs enfants à l'école, mais ils devront alors assurer les cours eux-mêmes à distance impérativement.

Le ministre a par ailleurs précisé que la réouverture des écoles, collèges et lycées s'accompagnera de **consignes d'hygiène strictes** qui seront bientôt énoncées.

D'ici là, continuez bien l'école à la maison ! À bientôt pour de nouvelles infos sur la manière dont va s'organiser cette reprise si particulière...

Catherine Ganet

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)